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Совещание по вопросам жизнедеятельности Горловки в четверг, 15 мая, прошло под
бдительным контролем представителя самопровозглашенной ДНР. Однако о
"посиделках" мэра Евгения Клепа в одной из кофеен города с депутатом от ДНР
Валерием (фамилия не сообщается - ред.), а также о присутствии делегата от новой
"власти" на совещании в горсовете пресс-служба муниципалитета умалчивает.                
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  "За прошедшую неделю в Горловке накопились проблемы по ЖКХ. В их решении
заинтересованы и в руководстве ДНР", - сообщается в группе в социальной сети
"ВКонтакте", освещающей действия "республиканцев" в Горловке. Там же представлены
фото градоправленца с депутатом Валерием, а также видео, свидетельствующее о его
присутствии в зале заседаний городского совета. Стоит отметить, что кресло мэра на
совещании занял не избранный накануне во время митинга Эдуард Матюха, а Клеп.
Выходит, власть снова поменялась, о чем народу пока не сообщал ни один источник.   
  Какие планы у ДНР на Горловку, что мэр обсуждал с представителем из Донецка и
почему об этом не стоит знать горожанам? Ответы на эти вопросы официальный
источник не дает. "Всё, что мы делали, всё, что мы делаем, направлено на то, чтобы
реализовать нашу основную задачу – сделать наш город процветающим. И мы над этим
будем работать дальше", - резюмирует совещание Клеп. Видимо, "тайный" визит
депутата Валерия - это один из шагов к процветанию Горловки.   
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